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SumárioA abolição da escravatura representa 
um dos momentos mais significa�vos na 
história da humanidade, marcando o 
fim de uma era de opressão e injus�ça. 
Um evento histórico, que teve desdo-
bramentos polí�cos, sociais e econômi-
cos profundos, é um testemunho da luta 
incansável pela liberdade e igualdade.

Mas e nos dias de hoje o povo brasileiro 
é livre? Acredito que não, somos escra-
vos de um sistema  polí�co, social e 
econômico  onde a corrupção esta em 
evidência no toma la da cá em seus jogos 
de acertos em todas as esferas, a mais 
alta carga tributária do mundo para 
suprir despesas de um estado quebrado 
pelos desmandos e falta de capacidade 
de gestão visando somente mordomias 
para seu bem estar e de sua trupe.

Liberdade e igualdade que bom que isso 
fosse verdade, mas vamos con�nuar na 
esperança Brasil acima de tudo a Deus 
acima de todos.



O programa ins�tucional da Polícia 

Militar de SC é direcionado à preven-

ção da violência domés�ca e familiar 

contra a mulher. 

Par�ciparam da instrução represen-

tantes de outras ins�tuições que 

compõem a rede de proteção, como 

Assistência Social, Secretaria Munici-

pal de Saúde, OAB por Elas e Associa-

ção Maria Rosa (Amar).

Polícia Militar de Caçador

Nove policiais militares femininas que 

trabalham em Caçador par�ciparam, 

em abril , de uma instrução sobre a 

Rede Catarina.

Aconteceu ...

Recentemente um podcast com 

profissional ligados a en�dades e 

ins�tuições de ensinos que atuam 

com a causa au�sta no Município. O 

obje�vo foi ampliar o debate e a 

reflexão sobre a importância de 

fortalecer as ações em prol dos 

Au�stas caçadorenses, e promover 

cada vez mais conscien�zação 

cole�va sobre os direitos dos 

portadores do Transtorno do Espec-

tro Au�sta (TEA).

As en�dades representa�vas de 

Caçador, integrantes do Conselho 

Municipal dos Direitos da Mulher 

(CONDIM), buscam a implantação da 

Patrulha Maria da Penha no Municí-

pio, que se refere a um serviço de 

acompanhamento e proteção às 

mulheres v í�mas de violência 

domés�ca,  atuando de forma 

preven�va e em emergências.

O bate-papo foi divulgado nas redes 

sociais da Câmara na tarde desta 

quarta-feira e contou com a presença 

da secretária adjunta da Secretaria 

Municipal de Educação, Cleide Alves; 

da responsável  pela Educação 

Especial na Coordenadoria Regional 

de Educação, Eliane Ribeiro dos 

Santos; do presidente da Associação 

de Pais dos Au�stas de Caçador, Fabio 

Garcia, além das representantes da 

APAE, Vivian Telles; e da AMA - Arlete 

Torrezan.

A mediação do podcast foi realizada 

pelo vereador e psicólogo do Progra-

ma Guarda Bem, Clayton Zanella. Ele 

é autor, ao lado do vereador Johny 

Marcos, da Lei que ins�tuiu a semana 

do Au�smo em Caçador. Clayton 

avalia a importância desta inicia�va. 

(Fonte: CMC)

En�dades buscam implantação 
da Patrulha Maria da Penha

Segundo ela, a Patrulha já foi implan-

tada em outros municípios e, a par�r 

deste trabalho,  notou-se uma 

diminuição considerável nos índices 

de violência domés�ca. Dentre as 

ações previstas, está o destacamento 

feminino da Guarda Municipal no 

acompanhamento e auxí l io  às 

ví�mas, tanto nas questões repressi-

va quanto preven�va.

"A Patrulha Maria da Pena já existe no 

âmbito da Polícia Militar, por meio da 

Rede Catarina. Porém, devido ao 

efe�vo insuficiente de policiais 

mulheres, nem sempre esse acompa-

nhamento é possível. 

Com a implantação deste serviço no 

âmbito da Guarda Municipal, aumen-

ta-se esta assistência tão importante 

às mulheres nos atendimentos, seja 

no acolhimento, para ouvi-las, 

acompanhá-las na delegacia ou para 

fazer o exame de corpo de delito, e 

em vários outros momentos que ela 

precisar de auxílio", completa.

Uma indicação assinada por todos os 

parlamentares foi aprovada em 

plenário, solicitando que o Execu�vo 

encaminhe à Câmara um projeto de 

Lei sobre este assunto. (Fonte: ASCOM - CMC)

Durante sessão ordinária da Câmara 

Municipal de Caçador desta segunda-

feira (14), a vice-presidente do 

CONDIM, Laura Jane Piva�o Carneiro, 

fez uso da Palavra Livre para pedir o 

apoio dos vereadores quanto à 

elaboração e aprovação de Lei 

Municipal que possibilite a implanta-

ção deste serviço, que será vinculado 

à Guarda Municipal.

O pedido ganhou o apoio de todos os 

vereadores, que se manifestaram 

favoráveis à implantação da Patrulha 

Maria da Penha, assim como da 

necess idade de mais  pol í�cas 

públicas de proteção às mulheres e da 

revisão e aplicação das Leis que 

tratem sobre a violência domés�ca.
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O que é sommelier de 
vinho?  Esse profissional desempenha um 

papel fundamental no setor de 

gastronomia, oferecendo uma 

curadoria criteriosa e contribuindo 

para valorizar a cultura do vinho e 

promover experiências sensoriais 

únicas. 

Com o passar do tempo, essa função 

evoluiu, especialmente nos banque-

tes da nobreza europeia, e o somme-

lier passou a ser associado direta-

mente ao serviço de vinhos e à 

harmonização de bebidas e pratos. 

Sua principal função é recomendar 

vinhos que se adequem ao paladar 

do cliente, à ocasião e ao prato 

escolhido, proporcionando uma 

experiência gastronômica completa 

e  s o fi s � c a d a .  A l é m  d i s s o ,  o 

sommelier atua na elaboração de 

cartas de vinhos para restaurantes, 

treinamento de equipes e até na 

organização de adegas par�culares. 

Como se tonar um sommeli-
er de vinhos? 

A palavra sommelier tem origem 

francesa e remonta à Idade Média. 

Originalmente, o termo derivava de 

sommier, que significava "condutor 

de animais de carga". O sommelier 

era o responsável por transportar e 

cuidar dos insumos, incluindo 

alimentos e bebidas, durante as 

viagens das caravanas reais.
Para que você possa se tornar um 

profissional, é necessário realizar um 

curso de sommelier de vinho. 

Existem ins�tuições de ensino que 

promovem formações específicas, 

assim como a Associação Brasileira 

de Sommeliers (ABS). 

 

Hoje, o sommelier de vinho é o 

profissional especializado no serviço 

e na harmonização de vinhos. Ele 

possui conhecimento sobre �pos de 

uvas, regiões produtoras, métodos 

de vinificação e combinações ideais 

entre vinhos e alimentos. 

Também é possível realizar exames 

para obtenção do diploma internaci-

onal, promovido pela Associa�on de 

la Sommellerie Interna�onale (ASI). 

Ele não subs�tui o cer�ficado 

nacional, mas oferece uma aprova-

ção mais ampla pela en�dade que 

representa os profissionais do 

mundo todo. 

Qual a diferença entre 
enólogo, enófilo e sommeli-
er?  

Muita gente confunde esses termos, 

mas cada um tem seu significado 

específico. Enólogo é o profissional 

que estuda a vi�cultura e o processo 

de produção do vinho. Ele atua 

diretamente nas vinícolas, cuidando 

desde o cul�vo das uvas até o 

engarrafamento do produto. 

Vinhos 3

Enófilo é o amante de vinhos. Não 

precisa ser um profissional, mas, 

sim, uma pessoa que aprecia a 

bebida e busca conhecimento sobre 

o assunto. Como mencionado, 

sommelier é o especialista em 

vinhos que atua no serviço, na 

harmonização e na experiência do 

consumidor. Ele precisa de cer�fica-

ção ou curso de formação para ter 

esse �tulo. 

Em resumo, o enólogo cria o vinho, o 

enófilo aprecia e o sommelier leva a 

experiência ao consumidor final. 

(Fonte: Blog Divvino)

Atuação de um sommelier

Restaurantes e bares;

Hoteís e Resorts;

Lojas Especializadas;

E-commerce;

Com o aumento do interesse pelo 

universo dos vinhos, muitos somme-

liers se dedicam à formação de 

novos profissionais, oferecendo 

cursos e palestras. 

Além disso, prestam consultoria para 

estabelecimentos que desejam 

desenvolver uma carta de vinhos ou 

melhorar a experiência de seus 

clientes. 

Educação e consultoria   

Importadoras e distribuidoras;

Eventos e experiências. 

Sommelier de vinho



Religião

Qual a origem histórica de Corpus Chris�?

Os relatos sobre Juliana de Mont 
Cornillon indicam que ela dizia ter, 
durante anos, visões e sonhos que 
traziam uma mensagem divina 
acerca da importância de se criar uma 
festa que comemorasse de maneira 
apropriada o sacramento da eucaris-
�a. 

A origem da comemoração dessa 
data remonta ao século XIII, oficial-
mente em 1264, durante o pon�fica-
do de papa Urbano IV (papa da Igreja 
de 1261 a 1264). 

A criação de uma comemoração em 
homenagem ao sacramento da 
Eucaris�a foi resultado da influência 
dos relatos de Juliana de Mont 
Cornillon, uma freira belga que 
nasceu nas proximidades da cidade 
de Liège, em 1193.

Esses relatos influenciaram inicial-
mente Roberto de Thouro�e, bispo 
da diocese de Liège, que autorizou a 
realização de uma comemoração 
para 1247.

No entanto, os relatos de Juliana 
impactaram outra pessoa em Liége: o 
arcediago Jacques Pantaleon. Esse 
arcediago nasceu em Troyes, na 
França, e em 1261 seria entronizado 
papa sob o nome de Urbano IV, que, 
conforme mencionamos, foi  o 
responsável por oficializar a criação 
dessa celebração.

O bispo de Thouro�e nunca chegou, 
de fato, a presenciar a comemoração 
ser realizada, pois acabou falecendo 
antes disso. 

Aos poucos, a festa difundiu-se por 
outras localidades da Europa. Corpus 
C h r i s �  t e v e  s u a  i m p o r tâ n c i a 
ra�ficada durante o século XIV, e 
prá�cas comuns à festa foram criadas 
com o passar do tempo.»

Durante seu retorno à Boêmia, Pedro 
de Praga deteve-se em Bolsena e lá 
realizou o sacramento da eucaris�a. 
Durante o sacramento, conta-se que 
sangue começou a verter da hós�a 

consagrada.

Esse suposto milagre ficou conhecido 
como Milagre de Bolsena, e seu 
relato rapidamente se espalhou, 
alcançando o próprio papa, que, 
pouco tempo depois, oficializou a 
criação de Corpus Chris�. 

"O que é comemorado em Corpus 
Chris�?

Corpus Chris� é uma expressão 
originária do la�m e, em tradução 
para o português, significa "corpo de 
Cristo". Desse modo, o nome escolhi-
do para essa comemoração já sugere 
o seu significado: uma homenagem à 
eucaris�a. Esse sacramento do 
catolicismo é realizado como uma 
forma de relembrar a morte e 
ressurreição de Jesus Cristo. Nesse 
sacramento, o pão que é consumido 
representa o corpo de Cristo, e o 
vinho ingerido simboliza o sangue de 
Cristo."

Além dos relatos de Juliana de Mont 
Cornillon, outro acontecimento 
narrado sensibilizou o papa a criar 
Corpus Chris�. Os relatos afirmam 
que, em 1264, um sacerdote da 
Boêmia chamado Pedro de Praga foi a 
Roma para se encontrar com Urbano 
IV. 

Religião
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"No seu ar�go Ivan Ramos fala sobre a prioridade 

para a agricultura catarinense".

PREFEITURA DE CHAPECÓ 

NO BRASIL

                                                                   

Foi o primeiro órgão público do país a 
adquirir o Drone – Matrice 30T 
(versão Dock), para ser  u�lizado pela 
Guarda Municipal e contribuir com os 
serviços de segurança pública. Trata-
se de um drone de úl�ma geração 
fazendo rondas virtuais e fornecendo 
fotos e imagens para a corporação. O 
Matrice 30T é um equipamento 
autônomo formatado para opera-

ções programadas,  onde todo 
processo realizado é predefinido 
antes dos comandos serem emi�dos. 

De modo geral, costumam dizer que o 
agro é o motor da economia e, para 
tanto, precisa de apoio, pois, além de 
oferecer al imentos à mesa do 
consumidor urbano, gera negócios 
colaterais  em diversos outros 
setores. Vejamos o exemplo de Santa 
Catarina, onde o agro representa 
diretamente 30% do PIB e mais de 
50% se consideradas as a�vidades 
correlatas na indústria, no comércio e 
na prestação de serviços que ele 
movimenta. No entanto, nem sempre 
isso é reconhecido na prá�ca. (Ivan 
Ramos – Fecoagro).

O impacto desse movimento é 
enorme. O mercado de apostas 
passou de analógico para altamente 
tecnológico em pouquíssimo tempo. 
A demanda por inovação é enorme, e 
poucas empresas possuem exper�se 
e capacidade técnica para desenvol-
ver soluções à altura desse cresci-
mento acelerado.

ROGER DE LIMA ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE 
JOGOS E LOTERIAS

O MERCADO DE APOSTAS 

PREFEITO JOÃO RODRIGUES

Da segurança pública Chapecó, 
destacou: "O drone conta com uma 
câmera termal,  que detecta o 
ambiente através do calor e consegue 
iden�ficar de forma eficaz, pessoas 
em locais de di�cil acesso. Pessoas 
em fuga ou desaparecidas em áreas 
fechadas são facilmente iden�fica-
das".OS GOVERNANTES

Falar da importância do setor agrícola 
em qualquer estado ou país pode 
parecer redundante. Todos reconhe-
cem seu valor, mas poucos se preocu-
pam em dar prioridade ao setor para 
que ele possa superar os desafios que 
enfrenta, seja em relação ao clima, ao 
mercado ou até mesmo à infraestru-
tura logís�ca necessária para garan�r 
c o m p e � � v i d a d e  n o  m e r c a d o 
nacional e internacional.

Comentou: "O equipamento tem 
capacidade de percorrer um raio de 
até 10 quilômetros e fará parte das 
operações integradas, fornecendo 
registros fotográficos e de vídeo. 
"Vamos reduzir muito a ação de 
criminosos. Entre eles, assalto a 
residência e furtos de cabos e fios". 

AGRICULTURA CATARINENSE 

Está deixando de ser um nicho 
periférico para se tornar um dos 
setores mais dinâmicos da economia 
digital. Fortalecido pela regulamenta-
ção e pelo avanço tecnológico, o 
segmento já movimenta bilhões e 
cria oportunidades inéditas para 
profissionais de tecnologia.

"A legalização das apostas espor�vas 
e online não só transformou como 
milhões interagem com o entreteni-
mento, mas também desencadeou 
uma revolução no mercado de 

trabalho, incluindo o de tecnologia", 
conta Frederico Sieck, CEO da Koud, 
recrutamento profissionais  de 
tecnologia.

 
Segundo a associação, a regulamen-
tação do setor pode injetar cerca de 
R$ 20 bilhões em impostos e taxas, 
além de gerar aproximadamente 60 
mil empregos diretos e indiretos. O 
efeito cascata vai além do financeiro: 
com regras claras e fiscalização a�va, 
empresas do ramo passaram a operar 
de maneira mais segura e confiável, 
atraindo inves�dores e ampliando a 
demanda por profissionais especiali-
zados.

D ES E N VO LV E D O R ES  D E 
SOFTWARE 

Se tornaram peças-chave na criação 
de plataformas seguras e escaláveis, 
enquanto especialistas em inteligên-
cia ar�ficial e machine learning 
desenvolvem algoritmos para prever 
padrões de comportamento, comba-
ter fraudes e personalizar experiênci-
as de usuário.

EMPREGABILIDADE



O governador Jorginho Mello

O SICOOB -Vale dos Pinhais...

Esteve em Videira onde apresentau a 

2ª edição do programa "Santa 

Catarina Levada a Sério – Prestando 

Contas". O encontro reuniu lideranças 

regionais no auditório da Unoesc, 

onde foram destacados os inves�-

mentos e projetos executados pelo 

Governo do Estado nas 15 cidades 

que integram a Associação dos 

Municípios do Alto Vale do Rio do 

Peixe (AMARP) 

A cerimônia contou com a presença 

de membros da OAB local,  do 

presidente da OAB do Estado de Santa 

Catarina Juliano Mandelli, o delegado 

de Polícia Fabiano LocatelliRealizou sua assembléia em Caçador  

para prestação de contas referente a 

gestão de 2024 onde também 

aconteceu a eleição da nova diretoria 

e demais assuntos de interesse de 

seus cooperados. Após aconteceu um 

jantar de confraternização.

O Empresário Jovelci Gomes

Juntamente com seu filho Douglas 

Vi�o Gomes  explanaram sobre as 

perspec�vas de seus inves�mentos 

para Caçador, mais o foco principal da 

matéria foi  rela�vo a falta de  

dignidade para com o povo brasileiro 

com relação as estradas e também a 

falta de qualificação de mão de obra 

da classe dos motoristas, não genera-

lizando é claro. Veja na integra a 

entrevista cocedida ao programa num 

descontraído café da manhã.

Douglas Klabunde

Douglas Klabunde foi empossado 

Tomou posse como o novo presidente 

da OAB do município de  Caçador, 

sucedendo Antônio Rubiano Schi-

mitz. 

No auditório da Associação Empresa-

rial de Caçador (ACIC), aconteceu a 

solenidade de apresentação à 

comunidade dos 29 novos soldados 

que passam a integrar o efe�vo da 

Polícia Militar em Caçador.

Recebeu a medalha Florisvaldo Diniz, 

Antônio Rubiano Schimitz, antecessor 

de  Douglas nessa missão.

Durante a solenidade , foram faculta-

dos  cer�ficados e medalhas aos 

novos membros da diretoria, simboli-

zando o reconhecimento e a respon-

sabilidade que assumem em prol da 

advocacia e da jus�ça na região.  

PM Caçador apresenta 29 
novos soldados

Os policiais militares já estão em 

a�vidade no município há cerca de 

duas semanas. Eles concluíram 

recentemente o Curso de Formação 

de Praças na Academia da Polícia 

Militar da Trindade (APMT), em 

Florianópolis, e agora reforçam o 

policiamento ostensivo, bem como as 

ações de prevenção e repressão à 

criminalidade em Caçador.



RelembrandoRelembrando

Turma da Brasauto Caçador S/A, nos anos 
sessenta.(Foto - Caçador An�gamente)

Festa Italiana no Clube 7 de setembro em 
Caçador.

Lembrando início dos anos 70, �me formado por 
Cacadorenses , representando nossa cidade de 
Caçador, nas peladas de futebol, disputadas em 

Curi�ba.
Da esquerda para a direita: Meu saudoso irmão 

ALDINO, falecido em agosto/2006, AUREO 
SAUTCHUK (Alemão), falecido, era casado com a 
Glauci Zana�a, TONINHO, relator, não lembro o 

nome desse menino LOIRINHO, mas era de Caçador, 
este outro menino, também não lembro o nome, 

mas era irmão do falecido AUREO, PEDRINHO 
CARON, se não estou enganado, hoje médico no 

Hospital Angelina Caron, meu outro saudoso irmão 
ALBINO, falecido em setembro/2015. Agachados 

NADIR, se não me falha a memória, SERGIO FAUTH, 
mais conhecido como CANELA, NELSON 

FERNANDES PIMENTEL, falecido, NELSON DALMAS, 
falecido, mais conhecido como NECO e o saudoso 

LINO MOROSO, falecido, da Reunidas.
Abertura dos JASC 1978 — com Reno Luiz Caramori.

Formandos 1963-técnicos em Contabilidade. 
Escola Técnica De Comércio Catarinense.
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Os peelings e o hidróxido de apa�ta são aliados pode-
rosos quando o obje�vo é renovar, revitalizar e es�-
mular o colágeno de forma inteligente e segura, entre 
eles, os peelings profundos têm se destacado como 
verdadeiros rejuvenescedores da pele madura. 

Medo de agulhas? Hoje tecnologias mais avançadas e 
modernas trazem resultados excelentes e duradou-
ros sem a u�lização das “temerosas agulhas”. 

Nos peelings temos a descamação controlada da 
pele, removendo células mortas, suavizando man-
chas, poros dilatados, linhas finas, marcas de acne e 
rugas. Eles es�mulam a produção de novas células e 
preparando a pele para receber melhor os a�vos 
cosmé�cos. 

O resultado? Uma pele com mais viço, textura unifor-
me e luminosidade natural.

Com o passar do tempo, a renovação celular fica mais 
lenta, favorecendo o acúmulo de células mortas e a 
perda de elas�cidade da pele.

Podem ser químicos (com ácidos como o glicólico, 
salicílico ou re�noico, acido tricloroacé�co), �sicos 
(como a microdermoabrasão) ou enzimá�cos (mais 
suaves, ideais para peles sensíveis). 

Você sabia que é possível conquistar uma pele mais 
uniforme, firme e radiante com tratamentos que 
es�mulam a renovação celular profunda? Hoje temos 
soluções eficazes e seguras para reverter parte desses 
sinais. 

Com o passar dos anos, nossa pele passa por transfor-
mações naturais: a renovação celular desacelera, o 
colágeno diminui, linhas e manchas se tornam mais 
evidentes. 

O hidróxido de apa�ta é uma substância biocompa�-
vel que vem se destacando na medicina esté�ca por 
sua capacidade de es�mular a produção de colágeno 
de forma profunda e duradoura. Ao ser aplicado na 
pele, ele a�va os fibroblastos — as células responsá-
veis pela firmeza e sustentação cutânea — promo-
vendo um verdadeiro “efeito li�ing” com naturalida-
de e sem volume exagerado. 

A associação dos peelings, es�muladores de colágeno 
com tecnologia de ponta potencializa os efeitos de 
rejuvenescimento da pele, enquanto o peeling reno-

va a super�cie da pele, o bioes�mulador atua nas 
camadas mais profundas, remodelando e fortalecen-
do a estrutura da derme.

Um grande beijo e que DEUS abençoe a todos. 

O resultado? Uma pele mais firme, viçosa, com textu-
ra refinada e sinais visivelmente suavizados.Se você 
deseja cuidar da sua pele com tratamentos modernos 
e eficazes, é muito importante saber das melhores 
opções para o seu �po de pele, pois uma boa indica-
ção precede todo e qualquer sucesso do tratamento.-
Sua pele merece esse cuidado!

Peelings, renovação celular e hidróxido de apa�ta: um trio 

poderoso para uma pele mais saudável e rejuvenescida

Videira SC 
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Com toda a certeza, Deus somente dá o que é melhor 
para nós. Cabe a nós dis�nguir numa prece o que é nossa 
vontade, o que é capricho, e o que nos é realmente 
necessário. Deus não deixa nos faltar o essencial, mas 
não é por isso que devemos deixar de pedir. A oração de 
súplica é um voltar-se para Deus.

O Catecismo da Igreja Católica nos ensina: "é pela oração 
de pe�ção que traduzimos a consciência da nossa relação 
com Deus: enquanto criaturas, não somos a nossa 
origem, nem donos das adversidades, nem somos o 
nosso fim úl�mo; mas também, sendo pecadores, 
sabemos, como cristãos, que nos afastamos do nosso 
Pai". (CIC 2629)

A fé é como uma semente, precisamos fazer com que ela 
cresça e produza frutos. Então, podemos afirmar que é 
dom de Deus, ou seja, ela não nasce separadamente da 
vontade humana, porque ninguém acredita se não 
quiser, mas também ninguém acredita sem que Deus o 
permita.

Pelo conhecimento da Palavra de Deus, aprendemos que 
a fé é a medida da graça. O Evangelho de São Marcos diz 
que em Nazaré, Jesus não pôde fazer muitos milagres, 
porque Ele ficou impressionado com a falta de fé do povo 
(cf. Mc 6, 1-6). 

A fé cresce e se revigora, mas precisa ser es�mulada e 
exercitada. E podemos fazê-lo de várias formas, como o 
exercício da caridade, a vivência dos Sacramentos e na 
leitura da Palavra de Deus, no conhecimento da história 
da nossa salvação, os planos de Deus para suas criaturas.

Entre os exemplos de fé podemos citar ainda a mulher 
que padecia por doze anos, com o fluxo de sangue e 
pensava consigo: "Se tocar, ainda que seja na orla do seu 
manto estarei curada" e, admirado com sua fé e confian-
ça, Jesus lhe diz: "Filha, a tua fé te salvou. Vai em paz, e sê 
curada do teu mal" (Mc 5, 25-34).

Às vezes, nossos pedidos não são atendidos pela matéria 
da nossa prece, ou seja, porque não sabemos pedir. Mas 
São Paulo nos garante: "Do mesmo modo, também o 
Espírito vem em auxílio da nossa fraqueza, pois nem 
sabemos o que convém pedir; mas o próprio Espírito 
intercede por nós com gemidos inefáveis. 

E aquele que sonda os corações sabe quais são os desejos 
do Espírito, pois o Espírito intercede pelos cristãos de 
acordo com a vontade de Deus". (Rm 8, 26-27).

Deus somente nos atende quando aquilo que pedimos é 
realmente o que necessitamos. Muitas vezes, nós, em 

nossa fragilidade e pequena concepção das coisas, 
pedimos aquilo que seria mais fácil, ou que resolveria 
nossa situação no momento. Deus vai além, enxerga 
aquilo que precisamos e sempre nos atende em nossa 
real necessidade.

Com humildade, peçamos que nossa relação com Deus 
seja sempre fortalecida pela fé, para nunca nos afaste-
mos Dele. Amém.

Como "atua" a fé?



 As novas gestões da OAB nas Subse-

ções de Caçador e Campos Novos já 

estão oficialmente em exercício. A 

posse das diretorias, conduzida pelo 

presidente da OAB Santa Catarina, 

Juliano Mandelli, ocorreu em Caça-

dor, em cerimônias que reuniram 

representantes da advocacia e 

autoridades locais, marcando o início 

de um novo ciclo de atuação para o 

triênio 2025-2027.

O presidente da Ordem, Juliano 

Mandelli, exaltou a representa�vida-

de das novas diretorias, reforçando a 

confiança no trabalho que será 

desenvolvido nas subseções.  

"As Subseções de Campos Novos e 

Caçador estão em ó�mas mãos. São 

lideranças comprome�das, prepara

Durante a posse, o vice-presidente da 

Subseção de Caçador, Lucas Ferenc, 

foi designado Delegado de Defesa das 

Prerroga�vas e Valorização da 

Advocacia da subseção para o triênio 

2025/2027. 

As ações da CAASC serão sempre 

voltadas a minimizar as dificuldades 

enfrentadas pela advocacia em todo o 

estado, oferecendo suporte real para 

que os profissionais possam alcançar 

seus obje�vos com dignidade e 

estrutura", disse.

Ao assumir a presidência da Subseção 

de Caçador, Douglas Renan Klabunde 

reforça o compromisso com a advoca-

cia local. "Representar a advocacia de 

Caçador é uma honra que carrego 

com responsabilidade e orgulho.

Delegados da CAASC em Caçador: 

Daniella Sgarbi de Oliveira e André 

Felipe Carbonari. 

das e profundamente conectadas  

com o que pensamos e com a realida-

de da advocacia local. Tenho certeza 

de que farão uma gestão próxima, 

eficiente e voltada a entregar o 

melhor para a nossa advocacia.»

 Nossa região tem suas par�cularida-

des, suas lutas e suas conquistas, e 

estar à frente desta Subseção significa 

lutar diariamente para que a voz da 

nossa advocacia seja ouvida, respeita-

da e valorizada em todas as instâncias 

da Ordem", disse.

A secretária-geral adjunta da CAASC, 

Janaína Barea, reafirmou o compro-

misso da en�dade com o bem-estar e 

o desenvolvimento da advocacia no 

estado. 

"Nosso foco é estar ao lado da 

advocac ia ,  espec ia lmente nos 

momentos mais desafiadores.  

Ainda na ocasião, o advogado e 

controlador-geral adjunto da Seccio-

nal, Rodrigo Prigol, foi nomeado no 

cargo de coordenador Regional do 

Contestado da CAASC.  

 Posse OAB em Caçador



Es�veram presentes nas solenidades:

Caroline Rasmussen, secretária-geral 

adjunta da OAB/SC; Janaína Barea 

Corbari, secretária-adjunta da CAASC; 

vereador Antônio Rubiano Schmitz; 

Flávia Carneiro de Paris, juíza de 

direito diretora do foro da Comarca de 

Caçador; Rui Cesar Voltolini, diretor 

de prerroga�vas da OAB/SC; Hélio 

Brasil, presidente do Tribunal de É�ca 

e Disciplina da OAB/SC; Caroline 

Freitas Granja, juíza de direito da 2ª 

Vara Cível da Comarca de Campos 

Novos; Naiana Bene�, promotora de 

jus�ça da 3ª Promotoria da Comarca 

de Campos Novos; e Deyse Ubial, 

representando a Vara do Trabalho de 

Joaçaba.

A solenidade também foi marcada 

pela entrega da Medalha Florisvaldo 

Diniz ao advogado Antônio Rubiano 

Schmitz, ex-presidente da Subseção, 

em reconhecimento à sua dedicação e 

contribuição à advocacia catarinense.

 "Receber essa homenagem é mo�vo 

de muita emoção e gra�dão. 

É o reconhecimento de um trabalho 

cole�vo, feito com empenho e 

compromisso com a advocacia 

catarinense", disse.

Vice-presidente: Lucas Ferenc

Secretária-geral: Nadyesa Niewinski 

De Ma�os

Assessoria de Comunicação da OAB/SC

Secretário-geral adjunto: Alann 

Almeida Melo�

Presidente: Douglas Renan Klabunde

Tesoureira: Diana Tessari De Andrade

Diretoria da OAB Caçador 
(2025–2027)







"Quem deu golpe em outubro de 

2022? Quem �rou Lula da cadeia? O 

cara condenado é �rado da cadeia. 

Quem descondensou Lula? Os 

mesmos. O golpe foi dado, tanto que o 

candidato deles está lá", de Jair 

Bolsonaro, sem dar nome aos que 

acusa.

Conforme demonstrado pela pesqui-

sa Quaest, a música religiosa é a 

preferida por 23% dos que se dizem 

bolsonaristas e apenas 15% dos 

alinhados ao PT. Já samba e forró são 

27% dos Lulistas e 18% dos conserva-

dores. E o sertanejo, une direita e 

esquerda: 28% dos lulistas e 30% dos 

bolsonaristas.

Opina�vo

"Trump provocou outro comerciante 

durão, a China, que respondeu à 

altura. E a Europa já deixou claro que 

está preparando medidas e pode 

a�ngir os EUA no coração", de Edmar 

Bacha, integrante do Plano Real, 

sobre o governo Trump.

Futurista

Polí�ca musical
Publico na abertura do Novo Ateliê 

Raposeiro

Rei do Fake News

"Quando eu terminar meu mandato, 

vou voltar para minha casa, não vou 

para Paris, nem Londres, nem Estados 

Unidos. E quem são meus amigos, 

quando eu deixar a Presidência? São 

vocês que vinham dar bom dia, Lula! 

Quando eu estava preso", de Lula, 

sobre seu futuro.

"Alguém está sacaneando as galinhas. 

Eu estou querendo descobrir onde é 

que teve um ladrão que passou mão 

no direito brasileiro de comer ovo, 

que não tem explicação de estar 

caro", de Lula, num evento de entrega 

de ambulâncias, em Sorocaba (SP).

Novo Ateliê

Jesus  A lves ,  ar�sta  p lás�co e 

professor reinaugura com sucesso seu 

mais novo espaço em Joinville. Jesus  

vem atuando desde 2018 na cidade. O  

ar�sta é possuidor de um es�lo único 

chamado Afroísmo, no mundo das 

artes. Em 1990 fazendo curso de 

desenho e pintura, ajudaram a definir 

sua vertente profissional. 

Em 1993, na casa da cultura Maestro 

Nicola de Museus, em Catanduva – SP 

aprimorou suas técnicas. Com o 

tempo, frequentando ateliês, cursos e 

oficinas, passou também a conjugar 

as funções de ar�sta e professor. Sua 

experiência em varias mídias é uma 

marca que sempre refletem em seu 

trabalho. "Como profissional de arte, 

estou sempre à procura da próxima 

oportunidade de traduzir experiênci-

as em forma de arte". A inauguração 

do seu novo ateliê foi bem pres�giada 

por alunos, familiares, amigos, 

clientes e imprensa, brindados com 

maestria de um coquetel oferecido 

pelo anfitrião.

Serviço: Ateliê Jesus Alves - Local: 

Galeria Príncipe- Jlle. Rua Princesa 

Isabel 238, 3 andar - 47 99725-3260 

email  (Fotos by: Nivaldo Narã)jdkjjj@gmail.com

Publico na abertura do Novo Ateliê 

"Tarcísio não tem nada de excepcio-

nal. É um bom polí�co, assim como 

tem outros nomes pelo Brasil", de Jair 

Bolsonaro, que não perde a chance de 

menosprezar o pupilo e ainda acha 

que disputará o Planalto em 2026.

Ar�sta Jesus Alves 

O Ar�sta  Jesus Alves ladeado por  

Andréia Sabino Leite, Josilaine 

Salvador Machado e Solange Vicente

Enlouquecimento

Depreciado

"Vou assinar uma ordem histórica 

ins�tuindo tarifas recíprocas a países 

de todo o mundo. Se eles fazem 

conosco, vamos fazer com eles. 

É nossa declaração de independência 

financeira", de Donald Trump, sobre o 

tarifaço global.

Nivaldo Narã     nivaldonara@colunista.com.br



Vida real

San�ficado

"Se não for o Jair, vai ser o Messias. 

Quer um terceiro nome? O Bolsona-

ro?" de Jair Bolsonaro, respondendo 

a uma pergunta de uma jornalista 

que queria saber quem ele apoiará 

em 2026.

Na lista dos bilionários da revista 

Forbes existem 48 Brasileiros 

bilionários. O mais bem posicionado 

é Eduardo Saverin, cofundador do 

Facebook, é o mais bem posicionado 

ocupando o 51º lugar global com 

uma fortuna avaliada em US$ 34,5 

bilhões. Em segundo lugar está Davi 

Vélez, CEO do Nubank, junto com 

sua família, na 236ª posição geral 

com um patrimônio de US$ 10,7 

bilhões. André Esteves, dono do BTG 

Pactual ,  c lass ificado na 487ª 

co locação,  com uma fortuna 

es�mada em US$ 6,9 bilhões.

Sabrina Sbruzzi, Cris de Vincenzi e 

Adriana Althoff -  Crédito: João Soares

"Reviraram minha vida desde 2018. 

Não encontraram um único ato de 

corrupção. Tiveram de inventar 

versões falsas. Mas, nós vamos 

vencer. Em 2027, vou subir a rampa 

do Palácio", de Jair Bolsonaro, que a 

oposição diz "acreditar ainda em 

Papai Noel".

Circulando

Dogma�sta
"É a conduta do PT. Eles são compla-

centes com o crime, faz parte do 

eleitorado deles. É o habitat deles. 

São prisioneiros dessa engrenagem 

e par�cipam dela", de Ronaldo 

Caiado, pré-candidato ao Planalto, 

sobre avanço das facções.

Brasileiros na Forbes

Susana Vieira, 82 anos, que tem uma 

mansão na Flórida, está �rando seu 

visto permanente de residência nos 

Estados Unidos. Ela pretende passar 

mais tempo com seu filho e os netos 

que moram lá. Susana diz querer 

descansar e escrever um livro-

roteiro misturando trabalho e 

amores. 

Narcisismo

Circulando por Santa Catarina, 

durante os eventos catarinenses 

encontramos personagens impor-

tantes, pessoas notáveis, que fazem 

o sucesso das festas e dos lugares,  

por onde passam.

 Gabriela Bobato e Bernardo Rebelo -  

Foto: Miguel Arcanjo

 

 

Insanidade

Nosso Supremo Tribunal "O mais 

caro do mundo" encerrou o primeiro 

trimestre de 2025  com um grau 

sa�sfatório. Com

Corte 

ministros da 

Especialmente para o público masculino 

estão sendo apresentando novos 

modelos de calcas. A nova moda vem 

para abandonar calças justas e passar a 

usar calças largas com bocas apertadas 

ou bem largas – e acima dos pés. Essas 

calças são chamadas de "baggy pants" 

(extragrandes) e já se vê ar�stas 

abandonando as justas e usando as 

largas. Os mais jovens gostam do 

conforto e cintura quase no lugar.

O 'The New York Times' publicou 

matéria com 197 palavras e expres-

sões em documento e comunicação 

oficial, que Donald Trump, obje�va 

proibir o uso; que ele não tolera no 

idioma. Entre elas, "an�rracismo", 

"energia l impa",  "mulheres", 

"transsexual", "historicamente", 

"pronomes". Todas pertencem ao 

vocabulário "Woke", isto é, são 

u � l i z a d a s  p o r  d e t e r m i n a d a 

militância progressista deplorada 

por Trump. "Golfo do México" já 

virou "Golfo da América", pelo 

menos nos mapas da Google e da 

Apple.

Novo Museu 

Alta Corte: o maior número desde 

2016. E o campeão foi Flávio Dino, 

como 1.807 decisões, seguido de 

Alexandre de Moraes (1.780) e 

Cármen Lúcia (1.682). 

 Marcelle Sorga�o e Rodrigo oliveira 

- Foto: Camilla Carniel

O governador do Distrito Federal 

decidiu criar em Brasília o Museu da 

Democracia, em plena Esplanada 

dos Ministérios, palco da luta dos 

brasileiros por democracia, ao final 

do regime militar. Ibaneis Rocha, 

também quer imortalizar José 

Sarney, Tancredo Neves e Ulysses 

Guimarães, deputado que presidiu a 

Assembleia Cons�tuinte. Outros 

heróis do chamado tempo de 

chumbo, também terão destaque no 

novo museu. 

 24.984 decisões

 proferidas pelos

Moda 



De acordo com o Grupo Allog, que 
desenvolveu a rota, o custo do frete se 
manteve estável, mesmo com o incre-
mento no transporte terrestre, que 
passou de cerca de 400 km para 2.700 
km. A nova rota inclui ainda um trans-
bordo de carga no México, com des�-
no final no estado da Califórnia, nos 
Estados Unidos.

A nova opção logís�ca poderá aumen-
tar a capacidade de exportação da 
Frameport, que já prevê embarcar 
pelo menos 60% de suas cargas com 
des�no à costa Oeste dos Estados 
Unidos via porto do Chile a par�r do 
segundo semestre deste ano.

Situação dos portos catarinenses
Os portos de Santa Catarina movimen-
taram o equivalente a 2,56 milhões de 
contêineres de 20 pés (TEUs) em 
2024. O número representou um 
incremento de 6,6% frente a igual 
período do ano anterior.

na importação quanto na exportação.

As condições de operação destes por-
tos são acompanhadas pela FIESC, que 
constantemente monitora e mobiliza 
os atores em busca de melhorias. Em 
reunião realizada na sede da en�dade 
em novembro, empresas como BMW 
e WEG reportaram atrasos tanto 

Em fevereiro, o presidente da FIESC, 
Mario Cezar de Aguiar, entregou pes-
soalmente ao ministro de Portos e 
Aeroportos, Silvio Costa Filho, um 
documento em que solicita informa-
ções sobre as operações no complexo 
portuário de Itajaí. (Com informações da Allog. - 

Federação das Indústrias do Estado de Santa Catarina - FIESC - Gerên-

cia de Comunicação Ins�tucional e Relações Públicas)

A�vidade econômica de SC cresce 
6,8% no primeiro bimestre

Com apenas 20% de suas exportações 
chegando aos Estados Unidos no 
prazo em 2024, a Frameport, empresa 
do setor madeireiro sediada em Caça-
dor, optou por embarcar seus produ-
tos com esse des�no no porto de San 
Antonio, no Chile. Segundo a empre-
sa, o prazo de entrega, que chegou a 
100 dias em alguns lotes embarcados 
no litoral catarinense, caiu para 39 
dias com a nova rota.

Dados consolidados pelo Observató-
rio FIESC apontam que a indústria 
puxou o desempenho, com cresci-
mento de 7,6% no bimestre, seguida 
pelo comércio ampliado, que avançou 
6,7%. Já o setor de serviços cresceu 
4,5% nos dois primeiros meses de 
2025.

 (Federação das Indústrias do Estado de Santa Catarina - FIESC - 

Gerência de Comunicação Ins�tucional e Relações Públicas)

A economia de Santa Catarina cresceu 
6,8% no ano até fevereiro, em compa-
ração com igual período do ano anteri-
or. O resultado superou a média de 
crescimento da a�vidade econômica 
no Brasil no período, que foi de 3,8%, 
segundo o Índice de A�vidade Econô-
mica Regional (IBCR) do Banco Cen-
tral, indicador que é considerado uma 

prévia do PIB.

O segmento de serviços foi impactado 
pelo crescimento de 12,2% nos servi-
ços prestados às famílias, de 11,4% 
nas a�vidades turís�cas e de 7,8% nos 
serviços de transportes, serviços auxi-
liares aos transportes e correio

Entre os setores que mais contribuí-
ram para o desempenho industrial 
estão a fabricação de produtos de 
metal, exceto máquinas e equipamen-
tos, com alta de 21,1%; a fabricação de 
máquinas e equipamentos, que cres-
ceu 20,2%; e a fabricação de produtos 
de minerais não metálicos, com 
aumento de 19,7%.

Contribuíram para a alta no comércio 
o incremento de 21,8% na comerciali-
zação de outros ar�gos de uso pessoal 
e domés�co, a alta de 11,3% nas 
vendas de tecidos, vestuário e calça-
dos e de 8,7% na venda de veículos, 
motocicletas, partes e peças.

Considerando os dados de fevereiro 
de 2025 em comparação com o mês 
anterior, o IBCR catarinense apresen-
tou recuo de 0,2%, contra avanço de 
0,4% da média brasileira para o perío-
do.

Economia

Empresa de Caçador usa porto do Chile 
para acelerar entrega nos EUA.

Economia



A maratona tem como propósito 
incen�var a cria�vidade, o empreen-
dedorismo e a inovação por meio da 
resolução de problemas reais, com 
foco no fortalecimento da conexão 
entre a universidade, o setor produ�-
vo e a sociedade. Os par�cipantes 
serão es�mulados a propor ideias 

inovadoras aplicáveis à realidade das 
propriedades rurais e do agronegócio 
regional.

A a�vidade é organizada pelo Núcleo 
de Inovação e Tecnologia (NIT), pela 
Coordenação de Pesquisa, Pós-
Graduação e Internacionalização e 
pelos cursos de Agronomia e Medicina 
Veterinária da UNIARP. A maratona 
c o n t a  a i n d a  c o m  o  a p o i o  d o 
SEBRAE/SC.
As inscrições para a maratona estão 
abertas até o dia 24 de abril de 2025 e 
podem ser realizadas por meio do link: 
materiais.uniarp.edu.br/maratona-
de-inovacao

A UNIARP realizará, dia 14 de junho, a 
1ª Maratona de Inovação das Ciências 
Agrárias, inicia�va voltada ao desen-
volvimento de soluções cria�vas e 
sustentáveis para os desafios enfren-
tados pelo setor agropecuário. A ação 
é des�nada aos estudantes dos cursos 
de Agronomia e Medicina Veterinária 
da UNIARP.

«Está entre os valores da UNIARP o 
incen�vo à inovação e esta é mais uma 
oportunidade para nossos estudan-
tes, de aprender e desenvolver solu-
ções cria�vas e sustentáveis. Temos 
certeza que este evento trará excelen-
tes resultados", comenta o reitor Dr. 
Neoberto Balestrin.

Ação reforça importância do uso de 
protetor solar
A acadêmica Julia Mafiole�, do curso 
de Biomedicina da UNIARP, sob super-
visão da professora Ma. Karine Luz, 
apresentou o projeto: "Prevenção ao 
Alcance: Fotoeducação sobre Protetor 
Solar para Estudantes na EEB Dr. João 
Santo Damo".

A ação teve como foco o aprendizado 
prá�co e visual, u�lizando a Lâmpada 
de Wood como ferramenta didá�ca. A 
lâmpada permite visualizar a aplica-
ção (ou a ausência) do protetor solar 
na pele, tornando o conteúdo mais 
concreto, intera�vo e marcante para 
os estudantes. A experiência prá�ca 
leva à adoção de hábitos saudáveis, 
es�mulando a mudança de comporta-
mento e a mul�plicação de conheci-
mento perante à comunidade.

PAEC: Projeto de combate à 
dengue é apresentado na 
escola Irmão Venâncio José

O câncer de pele é um tumor que a�n-
ge a pele, sendo o câncer mais fre-
quente no Brasil e no mundo. É causa-
do principalmente pela exposição 
excessiva ao sol. O câncer de pele ocor-
re quando as células se mul�plicam 
sem controle.

A a�vidade foi conduzida de forma 
lúdica, com a exibição de vídeos que 
prenderam a atenção dos alunos ao 
longo de toda a apresentação. Tam-
bém foram u�lizados jogos didá�cos, 
promovendo a compreensão do tema 
e fortalecendo a integração entre a 
universidade e a comunidade escolar.

O projeto é uma reedição da proposta 
desenvolvida no ano anterior, que 
recebeu menção honrosa durante o 
XIX Seminário de Desenvolvimento do 
Ensino, Pesquisa e Extensão da Uni-
arp.

O projeto tem por obje�vo a conscien-
�zação sobre os riscos da exposição 
indevida aos raios solares, além da 
importância da u�lização correta do 
fotoprotetor.

A inicia�va tem como obje�vo princi-
pal promover a educação em saúde, 
por meio de informações claras, aces-
síveis e de qualidade. Além disso, 
busca es�mular a formação cidadã, 
incen�vando o senso de responsabili-
dade nos estudantes — aspecto 
essencial para a convivência em socie-
dade.

Educação

UNIARP promove Maratona de Inovação 
das Ciências Agrárias 2025

Educação



Rua Conselheiro Mafra, 708 |          Fone (49) 3563.2517 |Caçador, SC |
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Pratique a coleta seletiva.

A cidade e o planeta agradecem.

Ÿ Coleta, Coleta Seletiva e Reciclagem
Ÿ Limpeza Urbana

Ÿ Operação de Aterros Sanitários

Ÿ Recuperação de Áreas DegradadasŸ Implantação de Aterros Sanitários

Cidade limpa. Direito seu, dever de todos.



Na CozinhaNa Cozinha
Com Alcir Bazzanella

Torta de Palmito com Catupiry

(49) 99807 1448
revistafeelingcdr@hotmail.com

Vem fazer para desta revista

Massa:
150g de manteiga
3 xícaras de farinha de trigo
1 ovo
1 colher de chá de sal (se usar 
manteiga com sal, coloque apenas 
½ colher)
1 copo de iogurte natural integral 
(adicionar aos poucos até dar 
ponto)

Ingredientes

1 vidro grande de palmito picado
Recheio:

1 xícara de ervilhas frescas (ou 
enlatadas)
10 azeitonas cortadas ao meio

1 cebola picada

3 colheres de sopa de azeite
Sal e pimenta-do-reino a gosto
1 sachê de catupiry

1 gema para pincelar

Modo de Preparo

Tempere com sal e pimenta-do-
reino e deixe esfriar completa-
mente.

Misture a farinha de trigo com a 
manteiga até formar uma farofa.

Abra a massa com um rolo até 
a�ngir 0,5 cm de espessura.

Tempo de preparo: 30 minutos

Dica:

Adicione o recheio frio e espalhe 
o catupiry por cima, formando 
uma camada uniforme.

Preparação da massa:

Enrole a massa em plás�co filme e 
leve à geladeira por 30 minutos 
antes de usar.

Adicione o sal, o ovo e parte do 
iogurte, misturando até obter 
uma massa homogênea e lisa.

Montagem da torta:
Tempo total: 1h15

Se necessário, ajuste a textura 
adicionando mais iogurte (se 
es�ver seca) ou mais farinha (se 
es�ver muito mole).

Porções: 8

Acrescente o palmito, as ervilhas 
e as azeitonas, refogando por 5 
minutos.

Forre uma forma com a massa, 
ajustando bem as laterais.

Em uma panela, aqueça o azeite e 
refogue a cebola até dourar 
levemente.

Cubra com o restante da massa 
(pode ser uma camada inteira ou 
�ras entrelaçadas).

Preparação do recheio:

Pincele com a gema e asse em 
forno preaquecido a 200°C por 
aproximadamente 45 minutos, até 
dourar.

Sirva quente ou morna para 
aproveitar toda a cremosidade do 
catupiry!

Informações Adicionais

Tempo de cozimento: 45 minutos



Em breve, uma nova atualização do 
sistema permi�rá que os próprios 
policiais façam a avaliação direta no 
local da ocorrência, contribuindo para 
maior agilidade nos processos admi-
nistra�vos.

No mês de abril, uma capacitação 
voltada à classificação de danos em 
veículos envolvidos em sinistros de 
trânsito. A instrução é direcionada a 
policiais que atuam nos municípios de 
Caçador, Calmon, Macieira e Rio das 
Antas.

O principal foco do treinamento é 
iden�ficar danos estruturais em 
veículos que não apresentam mais 
condições seguras de circulação, con-
tribuindo para uma atuação mais téc-
nica e precisa nas ocorrências de trân-
sito. (Fonte: 15º BPM)

A formação tem como base a Resolu-
ção nº 810/2020 do Conselho Nacio-
nal de Trânsito (Contran), que estabe-
lece os critérios para a classificação de 
veículos sinistrados conforme a gravi-
dade dos danos: pequena, média ou 
grande monta.

Representante da Cabanha 
Fonseca...

F

O comandante do 15º Batalhão de 
Polícia Militar (BPM), Major Marcelo 
Correia Macedo, destacou que todos 
os soldados possuem formação em 
nível superior, o que eleva o nível de 

conhecimento técnico da tropa e agre-
ga valor ao trabalho policial. 

Dentre os novos soldados, nove são 
policiais femininas, o que representa 
um avanço significa�vo na represen-
ta�vidade e na presença da mulher na 
segurança pública.

A chegada dos novos soldados repre-
senta um importante reforço operaci-
onal para o 15º BPM, ampliando a 
capacidade de resposta da ins�tuição 
frente às demandas da comunidade e 
reafirmando o compromisso da Polícia 
Militar de Santa Catarina com a ordem 
pública, a paz social e a valorização de 
seus profissionais.(Fonte: 15º BPM)

Aconteceu  no município...

Os policiais militares já estão em a�vi-
dade no município há cerca de duas 
semanas.

Eles concluíram recentemente o Curso 
de Formação de Praças na Academia 
da Polícia Militar da Trindade (APMT), 
em Florianópolis, e agora reforçam o 
policiamento ostensivo, bem como as 
ações de prevenção e repressão à 
criminalidade em Caçador.

No auditório da Associação 
Empresarial  de Caçador 
(ACIC)...

"Estamos recebendo profissionais 
altamente preparados, com grande 
potencial para contribuir com a segu-
rança da nossa população", afirmou.

 Foi escolhido Jurado Oficial da raça 
charolês em Montevidéu no  Uruguai.

A cerimônia contou com a presença 
de diversas autoridades, empresários 
locais e lideranças comunitárias, que 
manifestaram apoio à corporação e 
deram as boas-vindas aos novos inte-
grantes da Polícia Militar.

Aconteceu  a solenidade de apresen-
tação à comunidade dos 29 novos 
soldados que passam a integrar o efe-
�vo da Polícia Militar em Caçador.

De Blumenau  SC,  O sul Brasileiro de 

D

A Polícia Militar iniciou...

futebol de mesa 12 toques o ABC 
CAÇADOR FUTMESA Esteve presente 
com 03 representantes Ricardo kinal 
ficando com o 8° lugar na série Ouro 
adulto, Alessandro Schneider de Alme-
ida ficando com o 4° lugar série ouro 

adulto e Antônio Ludovico conquis-
tando o �tulo da master  na série 
Prata. E ainda os mesmo conseguindo 
o vice campeonato por Equipes repre-
sentando Santa Catarina . Obrigado 
por todos que nos apoiam..

Fatos e FotosFatos e Fotos



Curiosidades

Durante anos, a humanidade conside-
rou as pirâmides do Egito meros túmu-
los monumentais construídos com 
ferramentas primi�vas.

No entanto, uma descoberta arqueo-
lógica recente pode mudar tudo. Dois 
pesquisadores italianos da Universi-
dade de Pisa, Filippo Biondi e Corrado 
Malanga, conduziram um mapeamen-
to avançado de radar na Pirâmide de 
Quéfren, revelando estruturas ocultas 
que desafiam nossa compreensão da 
an�guidade.

 

A primeira coisa que encontraram foi 
uma série de cinco estruturas idên�-
cas na base da pirâmide, todas interli-
gadas por passagens com padrões 
geométricos. Cada um desses edi�ci-
os contém cinco níveis horizontais e 
um telhado inclinado, sugerindo um 
design altamente complexo e preciso.

Esses cilindros estão alinhados em 
dois grupos de quatro e perfeitamente 
orientados de sul para norte, indican-

do um nível de planejamento e sime-
tria que dificilmente poderia ser 
atribuído a civilizações primi�vas.

Ainda mais surpreendente é que esses 
oito pilares repousam sobre duas 
gigantescas estruturas cúbicas de 
aproximadamente 80 metros de lado. 
O mais desconcertante é que, de acor-
do com o estudo, essas estruturas 
con�nuam se estendendo até 2 quilô-
metros abaixo da terra, levantando a 
possibilidade de que haja ainda mais 
segredos esperando para serem des-
cobertos.

A ideia de que civilizações an�gas 
eram rudimentares é ques�onada. 
Estamos diante de evidências de 
conhecimento perdido? Ou mesmo a 
possibilidade de tecnologia não huma-
na?

No entanto, a parte mais chocante da 
descoberta foi o que foi encontrado 
abaixo: oito enormes estruturas cilín-
dricas com espirais ao redor delas, 
descendo a uma profundidade de 648 
metros. 

Essa descoberta sem precedentes 
reforça a teoria de que as pirâmides 
não eram simples tumbas, mas servi-
am para uma função muito mais avan-
çada, possivelmente relacionada a 
uma tecnologia desconhecida por 
nós.

O impacto desta pesquisa está apenas 
começando, mas se esses dados 
forem confirmados, eles poderão 

mudar para sempre nossa percepção 
da história humana e dos verdadeiros 
mistérios escondidos dentro das pirâ-
mides. Isso mudará a história comple-
tamente! Uma descoberta sem prece-
dentes desafia o que acreditávamos 
sobre as pirâmides

Durante anos, a humanidade conside-
rou as pirâmides do Egito meros túmu-
los monumentais construídos com 
ferramentas primi�vas. No entanto, 
uma descoberta arqueológica recente 
pode mudar tudo. Dois pesquisadores 
italianos da Universidade de Pisa, 
Filippo Biondi e Corrado Malanga, 
conduziram um mapeamento avança-
do de radar na Pirâmide de Quéfren, 
revelando estruturas ocultas que desa-
fiam nossa compreensão da an�gui-
dade.

A primeira coisa que encontraram foi 
uma série de cinco estruturas idên�-
cas na base da pirâmide, todas interli-
gadas por passagens com padrões 
geométricos. 

Esses cilindros estão alinhados em 
dois grupos de quatro e perfeitamente 
orientados de sul para norte, indican-
do um nível de planejamento e sime-
tria que dificilmente poderia ser 
atribuído a civilizações primi�vas.

No entanto, a parte mais chocante da 
descoberta foi o que foi encontrado 
abaixo: oito enormes estruturas cilín-
dricas com espirais ao redor delas, 
descendo a uma profundidade de 648 
metros. 

Cada um desses edi�cios contém 
cinco níveis horizontais e um telhado 
inclinado, sugerindo um design alta-
mente complexo e preciso.

Uma descoberta sem precedentes desafia o que 
acreditávamos sobre as pirâmides.



Geral

 

Como surgiu o Dia do Traba-
lhador?

Tudo começou em 1886, quando tra-
balhadores de Chicago, nos Estados 
Unidos, fizeram uma manifestação 
nas ruas da cidade querendo reivindi-
car a redução da carga horária de tra-
balho, de 13h para 8h diárias.

Neste mesmo dia, os trabalhadores 
americanos fizeram uma greve geral 
no país. Estes protestos ficaram 
conhecidos como a Revolta de Hay-
market. Nos dias 3 e 4 de maio, mani-
festantes e policiais entraram em con-
flitos, o que resultou na morte de 
alguns envolvidos e em dezenas de 
pessoas feridas.

O supervisor de história da Editora 
Pearson, Márcio dos Anjos, explica 
que a data só se tornou feriado em 
1919, na França.

"Em vários 1º de maio do século XIX a 
polícia agiu reprimindo as manifesta-
ções operárias, o que reforçou a data 
como o dia de luta dos trabalhadores. 
No entanto, a data não figurava como 
feriado. Isso só aconteceu em 1919, 
na França, e em 1920, na Rússia".

O obje�vo do feriado é celebrar as 
conquistas dos trabalhadores ao 
longo da história.

No Brasil, a data foi consolidada em 
1925, após um decreto do então presi-
dente Artur Bernardes. A data era 
lembrada pelos anarcossindicalistas 
e, posteriormente, pelos comunistas, 
grupos que conduziram o movimento 
operário no país.

Contudo, o poder público também se 
apropriou da data como forma de 
ganhar a simpa�a dos trabalhadores", 
conta Márcio dos Anjos.

Dia do Trabalhador no Brasil

No dia 20 de junho de 1889, em Paris, 
a central sindical chamada Segunda 
Internacional, uma organização mun-

dial dos par�dos polí�cos social-
democratas, socialistas, liberais e 
trabalhistas, decidiu convocar o 
mesmo dia das manifestações como o 
data máxima dos trabalhadores orga-
nizados para lutar pelas 8h diárias de 
trabalho. No dia 23 de abril de 1919, o 
senado francês ra�ficou a jornada de 
8h, proclamando o dia 1° de maio 
como feriado nacional.

As principais medidas de bene�cio ao 
trabalhador passaram a ser anuncia-
das nesta data, como o aumento 
anual do salário mínimo.

O Dia do Trabalhador pelo 
mundo

Em Portugal, o 1º de maio voltou a ser 
feriado depois da queda da ditadura 
portuguesa, tendo a União Geral dos 
Trabalhadores (UGT) o papel de ar�-
culadora das manifestações dos tra-
balhadores portugueses", conta Fei-
tosa.

Segundo o professor Márcio dos 
Anjos, o personagem de relevância na 
história do Dia do Trabalhador são os 
trabalhadores que lutaram por 
melhores condições de trabalho e de 
vida.(Fonte: Terra)

Parabéns a todos os traba-
lhadores do nosso Brasil.

Além disso, a propaganda trabalhista 
do governo de Getúlio Vargas trans-
formou o 1º de maio, que antes era 
visto como um dia para protestos e 
c r í � c a s  à s  e s t r u t u r a s  s ó c i o -
econômicas do País, e passou a ser 
comemorado com festas populares, 
desfiles e outras celebrações.

Em outros países, o Dia do Trabalho é 
comemorado em datas diferentes. Na 
Austrália, o dia de celebração varia de 
acordo com a região.

Já nos Estados Unidos e no Canadá, o 
Labour Day é comemorado na primei-
ra segunda-feira de setembro.

"Devemos lembrar que Vargas ins�tu-
iu leis trabalhistas numa tenta�va de 
esvaziar o movimento operário, con-
duzido por comunistas, e de construir 
a imagem de 'Pai dos pobres'", diz 
Márcio.

"Outro ponto muito importante atri-
buído ao Dia do Trabalhador foi a cria-
ção da Consolidação das Leis do Tra-
balho (CLT), em 1º de maio de 1943, 
por Getúlio Vargas, sendo a principal 
referência para a nossa atual legisla-
ção Trabalhista, que fora incorporada 
à Cons�tuição de 1988", diz Elias 
Feitosa, professor de história do Cursi-
nho da Poli. (Terra)

1ª de Maio - Dia do Trabalhador



PROGRAMA 
ALCIR BAZZANELLA

Youtube: 
Programa 

 Alcir Bazzanella
Para todo Brasil

www.abonline.com.br

15 estados
2.500 cidades

Exibido em:

Para mais de 
3.000.000 de 

telespectadores
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